



## Moody's ve a salvo nota de México pese a caída del crudo

El impacto de la baja de los petroprecios en la calificación A3 sería limitado, dice la agencia; la calificación soberana está bien posicionada para absorber los golpes, agrega.

Jueves, 15 de enero de 2015 a las 16:11

**CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión)** — Los bajos precios del petróleo tendrían un impacto limitado en la calificación A3 de la deuda soberana de México, informó este jueves la agencia calificadora Moody's.

La calificación soberana del país está bien posicionada para absorber los golpes provenientes de un peso e ingresos más débiles, informó la agencia calificadora a través de un comunicado.

Expuso que una moneda más débil debería beneficiar a la competitividad internacional de México, lo que refuerza las perspectivas de las exportaciones de manufacturas.

"En general, esperamos el aumento de la exportación de manufacturas para compensar con creces un descenso en las exportaciones del petróleo, las exportaciones también se beneficiarán de la mejora de las perspectivas de crecimiento de Estados Unidos", dijo el vicepresidente y jefe de Créditos de la calificadora, Mauro Leos.

Moody's recordó que desde octubre de 2014, el peso mexicano se ha depreciado 8.5% frente al dólar estadounidense, una disminución en gran medida por la reacción del mercado a una caída repentina y brusca de los precios del petróleo.

Apuntó que en México, la deuda en moneda extranjera sólo representa el 20% de la deuda pública, por lo que el impacto potencial de la depreciación en la calificación soberana es bajo.

Moody's agregó que el impacto de los bajos precios del petróleo en la situación fiscal del Gobierno será contenido, a pesar de que los ingresos petroleros representan aproximadamente un tercio de los ingresos totales del Gobierno.

Este jueves, el titular de Hacienda, Luis Videgaray, dijo que México se está preparando para hacer recortes al gasto público en el 2016 ante la caída en los ingresos petroleros.

El responsable de las finanzas públicas señaló también que es probable que la licitación de contratos no convencionales se posponga a otras rondas debido al desplome en los precios del crudo. Moody's dijo que una decisión de esta naturaleza no comprometería la valoración actual del país.